

19.10.2017

Alkoholisierter 31-Jähriger attackiert KVD

Ein stark alkoholisierter Mann hat am Dienstagnachmittag, 17. Oktober 2017, Einsatzkräfte des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) angegriffen. Mehrere Passanten hatten eine KVD-Streife gegen 15 Uhr auf den 31-Jährigen aufmerksam gemacht, der in einem Supermarkt in der Ludwigstraße auf dem Boden lag. Nachdem die KVD-Beamten einen Rettungswagen verständigt hatten und dem Mann erste Hilfe leisteten, fuhr dieser plötzlich hoch und ging mit geballten Fäusten auf die Einsatzkräfte los. Die Vollzugsbeamten überwältigten ihn und legten ihm Handfesseln an. Danach gebärdete sich der Mann wie von Sinnen, schrie und drohte den Einsatzkräften. Der 31-Jährige wurde im Krankenhaus Zum Guten Hirten stationär aufgenommen. Ein bei ihm durchgeführter Atemalkoholtest ergab den Wert von 2,8 Promille.